
  
       TRIAS – KLASSENVEREINIGUNG e.V. 

 

Ergebnisprotokoll Mitgliederversammlung  

Am Donnerstag, den 07.06.2012 um 20:20 Uhr 
 
im Hotel Schiff, William-Graf-Platz 2, 78464 Konstanz. 

 

1. Begrüßung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende, Ralph Bergner, begrüßt die Mitglieder und Gäste. 

Es sind 18 Mitglieder anwesend, damit ist die Versammlung  beschlussfähig. 

 

2. Protokoll der Mitgliederversammlung 2011 

Zum Protokoll gibt es keine Kommentare oder Einwände. 

 

3. Jahresbericht des Vorsitzenden  

Ralph Bergner trägt seinen Bericht mit Anmerkungen zur aktuellen Saison vor. Ein 

Hauptthema ist die Verbesserung der Beteiligung an den Regatten, speziell im Hinblick 

auf die Travemünder Woche 2012.  

 

4. Kassenbericht und Kassenprüfungsbericht 

Ulrich Schmidt stellt den Schatzmeisterbericht vor. 

107 Mitglieder waren Anfang 2011 zu verzeichnen, Ende 2011 waren es 100 Mitglieder. 

Aktuell sind 98 Segler Mitglieder der Trias-KV, 1 Austritt wird zum Jahresende erfolgen. 

4 Segler haben ihren Beitritt angekündigt. 

Der Kassenprüfer Erwin Billig berichtet über die Richtigkeit und Korrektheit der 

Kassenführung; die Prüfung hatte er zusammen mit Franz Stoffels durchgeführt. 

 

5. Bericht des Technischen Ausschusses  

Mathias Strang berichtet:  

Die Überarbeitung der Klassenvorschrift ist fast abgeschlossen. Lediglich ein paar 

Maße befinden sich noch in Abstimmung mit Kurt Helbling (Werft). 

Wenn diese Werte fixiert sind, wird die überarbeitete Fassung den Österreichischen 

und Schweizer Klassenvereinigungen zum Korrektur lesen und zur Zustimmung 

übergeben. Anschließend erfolgt die Einreichung beim DSV. 
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6. Aussprache über die Berichte 

Eine Aussprache ist nicht erforderlich. 

 

7. Vorstandswahlen 

Dem bisherigen Vorstand wird einstimmig mit zwei Enthaltungen Entlastung erteilt. 

Ralph Bergner wiederholt seinen Wunsch, den Vorsitz der Vereinigung an jemand 

anderen zu übergeben. Nachdem sich niemand zur Kandidatur meldet, erklärt er sich 

bereit, das Amt für 1 Jahr weiterzuführen. 

Der bisherige Vorstand wird einstimmig mit 2 Enthaltungen für 1 weiteres Jahr gewählt. 

 

8. Wahlen der Kassenprüfer und Mitglieder des Technischen Ausschusses 

Zu Kassenprüfern werden Erwin Billig und Luis Zeller gewählt. 

In den Technischen Ausschuß werden Mathias Strang und Niklaus Berger gewählt. 

 

9. Anträge 

- Fredy Brunner möchte den Internetauftritt verbessern. Er stellt folgendes Konzept 

vor: 

1. Seite: Werbung für Trias 

2. Seite: Regularien, Vorstand, Forum 

3. Seite „Trödelmarkt“ (kostenpflichtig) 

Um Veränderungen an der Homepage vornehmen zu können ist die Erarbeitung 

einer Konzeption erforderlich. Dazu wird eine Kommission gebildet, der Freddy 

Brunner, Felix Matthäi und Mike Lissok angehören. 

- Mathias Strang schlägt vor, das Ausreiten/Hängen in der Klassenvorschrift so zu 

formulieren, daß der jahrzehnte lang praktizierte Zustand genau beschrieben ist. 

Eine Abstimmung ergibt 16 Ja-Stimmen und 2 Nein-Stimmen. Die 

Klassenvereinigungen aus Österreich und der Schweiz stimmen diesem Vorschlag 

ebenfalls zu. 

 

10. Vorschau auf das neue Vereinsjahr 

Die Rurseeflotte hatte im Vorfeld Interesse an der Durchführung des Deutschland-Cup 

2013 geäußert. Heinz Mallmann wird gebeten, bis zum Spätsommer eine Entscheidung 

der Flotte herbeizuführen. 
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11. Verschiedenes 

- Die „Segler-Zeitung“ hat die Trias-KV auf aktive Beteiligung angesprochen. Die 

meisten größeren Klassenvereinigungen sind bereits in der Zeitung vertreten. In 

jeder Ausgabe wird eine Möglichkeit zu Veröffentlichungen der Trias-KV geboten. 

Die Anwesenden begrüßen eine Beteiligung. 

- Die Werft (Kurt Helbling) hat eine neue Trias ausgeliefert. Ihr Standort befindet sich 

an der Schlei. Kurt Helbling hat vorgeschlagen, das Schiff auf der Hanseboot in 

Hamburg (27.10. – 04.11.2012) auszustellen, der Eigner ist einverstanden. Den 

Stand muß die Trias-KV mieten, da das günstiger ist als ein Auftritt der Werft. 

Außerdem muß die Trias-KV für eine ständige Betreuung des Standes sorgen. Kurt 

Helbling steht zu Fachfragen zur Verfügung. 

Die Anwesenden begrüßen eine Beteiligung an der Bootsausstellung.  

Die tägliche Betreuung übernimmt die Berliner Triasflotte. 

Mike Lissok fragt Preise an. 

Die Trias-KV soll Kontakt mit dem bisher unbekannten Eigner aufnehmen. Falls ein 

direkter Kontakt nicht möglich ist, bietet Josef Assheuer an, seine Verbindungen an 

die Schlei zu nutzen. 

 

 

Ende der Versammlung um 22.00 Uhr. 

 

 

 

Versammlungsleiter  Protokollführer 

Ralph Bergner       Ulrich Schmidt 
(Vorsitzender)        (Schatzmeister) 

 


